

Ressort: Vermischtes

Nordkorea startet vermutlich wieder Rakete

Seoul, 26.08.2017, 00:36 Uhr

GDN - Nordkorea hat vermutlich erneut eine Rakete abgefeuert. Das berichtet die südkoreanische Nachrichtenagentur Yonhap am frühen Samstagmorgen unter Berufung auf eine Mitteilung des südkoreanischen Militärs.

Demnach sei ein "unidentifiziertes Projektil" aus einer östlichen Provinz Nordkoreas abgefeuert worden und im Japanischen Meer niedergegangen. Insgesamt habe das Objekt etwa 250 Kilometer zurückgelegt. Die japanische Nachrichtenagentur Kyodo sprach von einer ballistischen Rakete.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-93745/nordkorea-startet-vermutlich-wieder-rakete.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com